

WEEK-END à BEAULIEU-SUR-DORDOGNE
LES 11, 12 et 13 SEPTEMBRE 2015

C'est un réel plaisir de se retrouver encore une fois entre amis, cyclistes et randonneurs, durant tout un week-end pour des moments sportifs, gastronomiques, gais et pourquoi ne pas dire mêlés d'insouciance, car, le but de ces moments là est d'occulter les tracasseries du quotidien. S'ajoute, en plus, le plaisir de découvrir des régions dans des sites remarquables que nous ne connaissons pas ou que nous avons admiré il y a longtemps. Et c'est ce qu'on fait Sylviane et Christian en nous présentant la Corrèze et surtout le Lot, département cher à Sylviane.

Christian avec son euphorie du vélo emmènera les cyclistes qui seront escortés par la voiture-balai grâce à la sympathie de **Georges** :

Marie-Paule, Claude, Gino, Jean-Roger, Gérard C., Bernard, Jean-Pierre C., Jean-Pierre V., Christian F., Jean-Marie, Robert, Jacques, Dominique, Loulou et Josiane.

Quant à Sylviane, toute en douceur, bichonnera les randonneurs :

Jacky, Sylvie C., Sylvie Co., Colette, Agnès, Jocelyne, Danièle, Marie-Gloria, Pascal et Jean.

Jean-Louis pilotera les plus fragiles : **Suzette, Odette, Chantal et Monique** qui a un problème de pied.

Toutefois nous lisons sur le visage de nos deux instigateurs beaucoup de stress car la météo annoncée est loin d'être clémente.

VENDREDI

Les rendez-vous, au village vacances d'**ALTILLAC** (19120 **BEAULIEU**), s'échelonnent entre 16 h et 23 h pour ceux qui travaillent.

Aux environs de 20 h 30 le groupe est réuni excepté Marie-Paule et Claude qui arriveront beaucoup plus tard.

Tous réunis dans une grande salle mise à notre disposition l'apéritif de bienvenue amorcera le week-end et chacun prendra place ensuite avec son pique-nique où se rajoutera une profusion de desserts apportés par les dames. Moment très convivial. On mange, on s'abreuve, on plaisante, on **rigooooole**. Le vin d'orange de Bernard et Jacky est un pur délice. Savoir vivre, c'est aussi cela !!! Jacques en bon épicurien, qu'il doit être, a sûrement un penchant pour les douceurs à en juger le contenu de son assiette.

Puis l'heure est venue d'être raisonnable pour aller se coucher.

Nous sommes installés pour la nuit dans une "suite" à quatre personnes pour la plupart. La nuit aura été douce pour certains un peu moins pour d'autres. Quelques-uns avaient peut-être un peu trop mangé. Je ne donnerai pas des noms, ils se reconnaîtront !!!

SAMEDI

Levée des corps à 6 h 30, petit-déjeuner 7 h 30.

8 h 45, nous quittons, tous, le village vacances préoccupés, toutefois, par un ciel fortement ennuagé mais avec une température très douce. Les randonneurs bien dans leurs "godasses" et les cyclistes bien campés sur leur selle, sauf Jean-Marie très satisfait du vélo prêté par Christian M. mais dont la selle paraît inconfortable, elle ne semble pas adaptée à sa morphologie !!!! on lui a bien suggéré de l'enlever..... évidemment ça plaisante toujours et il en sera ainsi jusqu'à la fin du week-end.

Les randonneurs se sont échappés. Nous, cyclos, quittons **ALTILLAC**. Le groupe est très uni, vitesse agréable sans excès. Après une dizaine de kilomètres nous quittons la Corrèze et entrons dans le département du Lot. Nous traversons des villages charmants tels que **BIARS**, **BRETENOUX** d'où nous apercevons, sur notre gauche, le château de Castelnau-Bretenoux, **PRUDHOMAT**, **AUTOIRE** puis la route s'insinue entre noyeraies et forêts. La bonne humeur est présente et tels des choristes nous entonnons le classique "Joyeux Anniversaire" pour Robert qui se permet ce 12 septembre de fêter ses 79 ans. Hélas, il n'a pas su arrêter le temps, quel dommage !!!



Mais quelques instants plus tard des grondements se font entendre et les nuages laissent échapper quelques gouttes qui commencent à se multiplier. Arrêt général on "capote" pour éviter de trop se mouiller. En fait, très légère averse qui n'aura duré que très peu de temps aussitôt on "décapote" car les imperméables de cyclistes ont un effet sudisette pas très agréable. Maintenant l'inquiétude grandit car dans le lointain le tonnerre gronde toujours, présage d'un orage à brève échéance. Le visage de Christian montre un rictus de contrariété. On essaie de le rassurer, mais cela ne semble pas suffisant. Quand soudain une bande de cumulus se déchire et nous fait profiter d'une rincée mémorable. On capote à nouveau et nous sommes déjà bien mouillés. L'orage ne lâche rien, nous non plus. Le moment n'est plus à la plaisanterie. Nous roulons, roulons dans la nécessité de la

progression sous les ardeurs de l'orage. Que faisons-nous, persévérer ou rentrer ?? Nous sommes bien trempés donc, plus d'interrogation, plus de doute, plus de tergiversation, plus d'hésitation, disparu l'embarras du choix, une seule option regagner nos pénates. Le circuit élaboré par Christian dans cette belle région fait..."**PSCHITT**". Tant pis, on aura essayé ! mais, qu'on se le dise, nous reviendrons... La terre du Lot nous recevra, peut-être, sous des jours plus ensoleillés. Mouillés pour mouillés Christian, les yeux battus, la mine triste, tente d'allonger le parcours en nous faisant faire une petite boucle pour rejoindre **BEAULIEU** en passant par **ALVIGNAC, MIERS, CARENNAC, PUYBRUN**, village natal de Sylviane. Nous rejoignons la Corrèze à **LIOURDRES, ASTAILLAC, ESTRESSES** et bien "imbibés" nous retrouvons **BEAULIEU-SUR-DORDOGNE** avec 63 km et 329 mètres de dénivelé. Nous étions 16 courageux cyclistes prêts à parcourir, le cœur léger, la campagne et les prairies broutées par les troupeaux, mais dame Météo est venue jouer les trouble-fête. Le pique-nique que nous devons déguster en pleine nature se fera dans la salle du village vacances.

Mais pourquoi donc un aussi long discours alors que trois petits mots, **TROIS PETITS MOTS SEULEMENT** auraient suffi à résumer cette matinée....**CIEL, MON BRUSHING !!!!**

Puis, ironie du sort, alors que nous terminons notre repas la pluie a fini par s'essouffler et les nuages ont battu en retraite. Il y a même un semblant de rayons de soleil.

Heureusement Sylviane et Christian ne sont pas pris au dépourvu et nous proposent, dans un premier temps, d'aller prendre le café ou le thé à **BEAULIEU** et de partir ensuite visiter quelques villages qui méritent le détour. Pour atteindre le centre du village nous empruntons une passerelle, heureusement, bien en place, car la Dordogne à cet endroit est impétueuse.

Et nous voilà partis pour un après-midi de tourisme où nous ferons connaissance de **BEAULIEU** avec ses ruelles médiévales bordées de maisons à colombages et ensuite direction **LOUBRESSAC** et **CARENNAC**.

Puis c'est l'heure du retour car avant le dîner, Robert nous offre l'apéro pour fêter sa soixante dix neuvième année, c'est mignon à cet âge !!!! Nous faisons grand honneur au divin breuvage. Robert et Monique, soyez en remerciés. Suivra ensuite le repas au restaurant du village vacances servi par deux sémillantes jeunes filles. Soirée très gaie. Ce sont des explosions de rires, surtout lorsque Loulou raconte des histoires drôles. Sylvie Co. n'est pas en reste, toujours très hilare. Ses éclats de rire seraient presque communicatifs.

La phase agapes terminée, nous partons d'un pas léger parcourir les rues de **BEAULIEU by night** pour éviter une surcharge qui pourrait être la cause d'insomnie. Et ce sera le retour pour aller retrouver Morphée.

DIMANCHE

Le rituel du matin accompli nos guides nous entraînent pour une visite de **COLLONGES-LA-ROUGE**, et de **CUREMONTE**.

COLLONGES-LA-ROUGE qui conserve de son passé ses venelles étroites, tours, maisons à colombages avec ses toits couverts de lauzes ou d'ardoises. Nous marchons dans un cadre serein et authentique. Une petite merveille.

Nous continuons notre périple à **CUREMONTE**.

Les visites terminées, retour au restaurant du camping où nous attend un excellent repas composé d'une salade aux gésiers confits et magrets séchés, suivi de magrets en sauce accompagné de pommes de terre rôties, au dessert une tarte aux noix et pour terminer , thé et café. Le tout arrosé d'un vin rouge et rosé.

Et comme les meilleurs moments ont toujours une fin, nous devons penser au retour. Inutile d'essayer de prolonger les visites la pluie ayant décidé de se manifester à nouveau. On n'a certes pas manqué d'eau... ni d'apéro, ni de vin d'ailleurs !

C'est donc ici que s'arrête le week-end et commencent les souvenirs, ravis d'avoir fait plus ample connaissance avec le département du Lot, modelé de collines et ponctué de magnifiques villages très différents.

Grand merci encore à Sylviane et Christian qui nous ont concocté un superbe week-end et merci à vous toutes et tous pour ces délicieux moments en votre compagnie.

Amicalement.

